

**GO.WEB.ID**

## **Wujudkan Keberadaannya, HMI Cabang Sumbawa Barat Gelar Bansos Untuk Masyarakat Kurang Mampu**

**Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID**

Mar 1, 2024 - 19:47



Sumbawa Barat NTB - Sebagai Wujud kehadirannya untuk Daerah dan masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat, Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan sosial untuk masyarakat kurang mampu atau membutuhkan dengan membagikan Bantuan Sosial (Bansos)

berupa Paket Sembako, Jum'at (01/03/2024).

Hadir dalam pelaksanaan kegiatan pembagian Bansos tersebut Ketua HMI Cabang Kabupaten Sumbawa Barat, Ketua Kohati HMI Cabang Kabupaten Sumbawa Barat, Wasekum Bidang Pembinaan Anggota Ghazi Personality serta belasan anggota HMI Cabang Kabupaten Sumbawa Barat.

Dalam keterangan yang disampaikan Ketua Cabang HMI Kabupaten Sumbawa Barat Khoribbujihaduddin, bahwa penyaluran Bansos untuk masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat dilakukan di dua tempat, yang pertama di Lingkungan Bertong B, Kelurahan Bertong, Kecamatan Taliwang dan lokasi yang kedua di Panti Asuhan Baitussakinah, Komplek KTC.



Menurutnya Bansos yang disalurkan kepada masyarakat kurang mampu atau yang membutuhkan tersebut disamping sebagai rasa kepedulian terhadap sesama yang membutuhkan juga sebagai wujud nyata kehadiran HMI untuk Daerah dan masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat.

“Ini bukti kami hadir untuk daerah dan masyarakat,” jelasnya.

Terkait apa saja yang diberikan dalam Bansos berupa paket sembako tersebut, ketua Cabang HMI Kabupaten Sumbawa Barat membeberkan barang-barang yang diberikan dalam Bansos tersebut rata-rata sembako seperti Beras, Minyak Goreng, Mie Instan serta Gula pasir.

“Semoga paket sembako tersebut akan bermanfaat bagi saudara kita yang membutuhkan mengingat saat ini hampir seluruh kebutuhan pokok masyarakat harganya melonjak,” jelasnya.

“Disamping itu kami berharap pemberian Paket Sembako tersebut dapat membantu pemerintah dalam mendorong terciptanya Situasi Kamtibmas yang kondusif di Wilayah Kabupaten Sumbawa Barat,” imbuhnya menutup pembicaraan. (Adb).